



**Wir führen seit
vielen Jahren
für Schulen,**

Zirkus Projekte

**Jugendämter und
Gruppen Zirkus-
projekte durch!**

**Ob sportlich oder mit eingeschränkten Bewegungsmöglichkeiten, dem
Zirkusmachen werden keine Grenzen gesetzt.**

Jonglage, Balance und Akrobatik fördern Motorik, Kooperation und Ausdauer und ermöglichen eine gezielte psychomotorische Förderung.

Bei Fakir- und Feuerübungen erfolgt zusätzlich der Umgang mit den eigenen Ängsten und der Förderung des Selbstvertrauens.



**Wir bieten verschiedenste Konzepte für alle Altersstufen: vom Ausprobieren
bis hin zum mehrtägigem Zirkusprojekt mit großer Abschlussvorstellung.**

**Die Kinder werden verschiedenste Zirkusdisziplinen kennenlernen
und trainieren.**



z.B. Zirkusprojekt von Montag bis Freitag

Wir werden den Workshop in 6 - 9 Disziplinen (Stationen) aufteilen.

Mögliche Disziplinen wären:

1. Jonglage,
2. Diabolo,
3. Devilstick,
4. Akrobatik,
5. Balance (Laufkugel, Rolle, Rolabola),
6. Trapez,
7. Clowns,
8. Zaubern,
9. Tellerjonglage



Als bewährten Ablauf schlagen wir vor:

Tag 1: „Schnuppern“ in einer Art Zirkeltraining (ca. 10-20 Min. pro Station).
Im Anschluss dürfen die Kinder auf einem Wahlzettel ihre Lieblingsdisziplin(en) auswählen, welche dann auch bis zur Vorstellung trainiert werden.

Tag 2,3+4: Übung in kleinen Gruppen für einen Abschlussauftritt

Tag 5: (Freitag) Generalprobe und große Zirkusvorstellung



**Natürlich passen wir das Zirkusprojekt auch an ihre persönlichen Wünsche und Gegebenheiten an.
Von kleinen Gruppen bis zu ganzen Schulprojekten, wir bieten das passende Konzept.**

Duo Jomamaki: 06347-80609



info@die-kugel.de

www.die-kugel.de